
 

２０１５２０１５２０１５２０１５年年年年    

鎌倉人・第２０号鎌倉人・第２０号鎌倉人・第２０号鎌倉人・第２０号    

鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員    

永田永田永田永田    まりなまりなまりなまりな        
1983198319831983 年２月年２月年２月年２月 19191919 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    32323232 歳歳歳歳 ABABABAB 型型型型    

聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業    

2004200420042004 年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉    鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て大学大学大学大学卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動    

2013201320132013 年市政へ挑戦年市政へ挑戦年市政へ挑戦年市政へ挑戦    ４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選    総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当            現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                                                                        

〒〒〒〒248248248248----0025002500250025    神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東 5555----1111----12121212    

TEL/FAXTEL/FAXTEL/FAXTEL/FAX    0467046704670467－－－－31313131－－－－1746174617461746    

EmEmEmEmailailailail：：：：nagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.com    

ＨＰＨＰＨＰＨＰ：：：：nagatanagatanagatanagata----marina.com/marina.com/marina.com/marina.com/ 
ＦＢＦＢＦＢＦＢ::::「「「「永田永田永田永田まりなまりなまりなまりな」で検索！」で検索！」で検索！」で検索！    

www.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakura    

TTTTwitter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219                                                          

毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中    

（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは HPHPHPHP 等にてご確認ください）等にてご確認ください）等にてご確認ください）等にてご確認ください）                                                

【討議資料【討議資料【討議資料【討議資料】    

 

 

連絡先は 

下記の通りです 

 

９９９９月定例会月定例会月定例会月定例会開会開会開会開会（（（（中間報告中間報告中間報告中間報告①①①①））））    

。         ９月定例会は９月２日（水曜日）から９月 29 日（火曜日）までの会期で 

開会中です。今回、私の一般質問の順番は２番目だったため、初日２日の 

午後一番に登壇いたしました。テーマは・女性の働く環境について 

・市民協働について、以上の２つです。 

女性の働く環境については６月議会から継続して質問しているテーマで 

すが、今回は市役所女性職員の環境について、特に、育休制度をメインに 

職員に対するフォロー体制や、キャリアアップ体制、職場環境、また男性 

の育休取得などについて質しました。残念ながら答弁からは現段階で取り 

組んでいることは伺えず、今後積極的に行うよう強く要望しました。 

市民協働については下記に続く…。市民協働については下記に続く…。市民協働については下記に続く…。市民協働については下記に続く…。    

９９９９月定例会月定例会月定例会月定例会開会開会開会開会（（（（中間報告中間報告中間報告中間報告②②②②））））    

もうひとつのテーマは市民協働について。鎌倉市は

日本で初めて公設市民運営により市民活動センタ

ーが開設されるなど全国的にみても市民活動の活

発なまちであるにも関わらず、「市民と協働」して

いるという認識は行政側にも市民側にも希薄であ

るように感じます。そこで松尾市長に今後の協働に

対する考え方を質し、協働を推進する条例の制定を

提案しました。松尾市長からはこれからのまちづく

りに市民の皆さんとの協働は必要不可欠であり、協

働を後押しするであろう条例制定について先進都

市事例を参考にしながら検討していきたい、と前向

きな答弁をいただきました。今後も、条例制定に向

け行政の動きを注視していきます。 

 



◆◆◆◆家庭系家庭系家庭系家庭系ごみごみごみごみ有料化有料化有料化有料化（（（（燃燃燃燃やすごみやすごみやすごみやすごみ））））のののの実施後実施後実施後実施後のののの収収収収集状況集状況集状況集状況・・・・最新版最新版最新版最新版◆◆◆◆ 

  
家庭系収集量 

平成 26 年度 平成 27 年度 削減率 

⑩6 月第 1 週 456.01 376.94 17.3% 

⑪6 月第 2 週 449.28 377.67 15.9% 

⑫6 月第 3 週 459.64 385.39 16.2% 

⑬6 月第 4 週 444.77 387.91 12.8% 

⑭6 月第 5 週・7 月第 1 週 449.51 390.13 13.2% 

⑮7 月第 2 週 455.53 395.76 13.1% 

⑯7 月第 3 週 471.87 408.25 13.5% 

⑰7 月第 4 週 476.90 408.75 14.3% 

合計 24,215.78 6,280.43 17.0% 

    

 

※※※※①～①～①～①～⑨は⑨は⑨は⑨は 4444 月第月第月第月第 1111 週の有料化開始週の有料化開始週の有料化開始週の有料化開始から約一週間毎の数値ですから約一週間毎の数値ですから約一週間毎の数値ですから約一週間毎の数値です 
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①②③④⑤⑥⑦⑧⑨⑩⑪⑫⑬⑭⑮⑯⑰

ゴミのゴミのゴミのゴミの収集状況収集状況収集状況収集状況

26
27

戸別収集戸別収集戸別収集戸別収集モデルモデルモデルモデル三地区三地区三地区三地区のののの数値数値数値数値

はははは！？！？！？！？    

戸別収集モデル地区の４月から７月

ま で の 収 集 量 は ３ 地 区 合 計 で

310.79310.79310.79310.79tttt、平成 26 年の同月収集量が

359.03359.03359.03359.03tttt で削減率 13.4％です。同年

同月比較の全市削減率が全市削減率が全市削減率が全市削減率が 16161616．．．．8888％％％％です

が、戸別開始直後の減量効果が約

10.8%あったことを考えると単純計

算で戸別と有料化セットの削減率は戸別と有料化セットの削減率は戸別と有料化セットの削減率は戸別と有料化セットの削減率は

24.224.224.224.2％％％％となり戸別とのセットの方が戸別とのセットの方が戸別とのセットの方が戸別とのセットの方が

減量効果を見込める減量効果を見込める減量効果を見込める減量効果を見込めることが分かりま

す。また右表の通り、少しずつ有料

化後のごみ削減量は減っています。

今後更なる減量を市民にお願いをす

るという観点からも、また有料化を

お願いしている市民の皆さんへの行

政サービズの向上という観点からも

戸別収集を行うことが効果的なので

はないでしょうか。 

８月 22日土曜日には戸別モデル三地

区の代表の方々が中心となり、戸別

収集体験談を市民の方との対話を通

じて共有する「ごみの戸別収集につ

いて一緒に考えよう」というイベン

トが開催されました。当日は約 60 名

の方にご参加いただき、賛成反対と

いう立場を越えた意見交換が活発に

行われ、大盛会となりました。当日

出された主な体験談は下記の欄にて

ご紹介します。 

～～～～ごみのごみのごみのごみの戸別収集戸別収集戸別収集戸別収集についてについてについてについて一緒一緒一緒一緒にににに考考考考えようえようえようえよう～～～～開催報告開催報告開催報告開催報告    

【モデル三地区の代表の方の体験談】       

・ゴミの排出に対する意識が変わった・戸別収集をしてもらうことで地域の高齢者に対する見守りができ

ている・高齢者を始めとする方々の排出負担が減った・町中の景観の向上・カラスなどの被害が減り住民

間のトラブルが減少した・モデル事業を始める前は戸別収集に対して反対者が多かったが、事業を通して

賛成者が多くなっている等のご意見が出されました。また、これらご意見は参加者からの質問に対する答

えになっていることが多かったことも印象に残りました。その他、参加者から一番多くでたご意見がやは

りコスト面に対する不安でした。行政はこの声をきちんと精査していっていただきたいと思います。 


